

## VIERERLEI - Vernissage im Rathaus Obersulm



Großes Interesse zeigten vergangene Woche viele Kunstinteressierte bei der Vernissage im Foyer des Rathauses Obersulm an den Werken von Anja Saager, Silke Wustmann, Heidrun Kessler-Politz und Annerose Graz vom Atelier Öhringen.



Bürgermeister Björn Steinbach eröffnete die Ausstellung und freute sich, dass mit den farbenprächtigen Bildern wieder Leben ins Rathausfoyer eingezogen ist und so ein angenehmer Rahmen, für Besucher und auch Mitarbeiter, geschaffen wurde.



Die vier Künstlerinnen vor einem der Ausstellungsstücke. In diversen Malkursen verfeinerten sie über die Jahre hinweg gemeinsam ihren Malstil und die Ausdrucksfähigkeit ihrer Bilder.



Die Künstlerinnen stellten sich und ihren Werdegang gegenseitig vor. Auch für den künstlerischen Nachwuchs ist schon gesorgt. Die Werke können bis zum 20. März 2026 zu den üblichen Öffnungszeiten des Rathauses besichtigt werden.



Unter der Leitung von Achim Derzenbach begleitete ein Saxophonquintett der Musikschule Obersulm die Vernissage musikalisch mit Little Brown Jug, Hit me und Puttin on the Ritz. Applaus war da garantiert!



Im weiteren Verlauf des Abends konnten sich die Gäste der Ausstellungseröffnung die Werke in Ruhe anschauen, sie auf sich wirken lassen und sich bei einem Glas Sekt oder Saft auf künstlerische Entdeckungsreise begeben.  
(Fotos Gemeinde)